

Numérique

PC Solidaire présentera le bilan de sa collecte de matériel informatique

Le 13 septembre prochain, PC Solidaire et le département de la Moselle vont présenter le bilan de leur grande collecte de matériel informatique.

PAR [SM](#) - 07 SEPTEMBRE 2023



© PC Solidaire.

Coorganisée en juin dernier par le service de l'innovation sociale de la Moselle et PC Solidaire, cette collecte solidaire et responsable s'adressait à tous les agents du département. La présentation de son bilan aura lieu en présence de Brigitte Schneider, vice-présidente du département déléguée à l'Insertion, à l'Emploi et à la Formation et de Khalifé Khalifé, vice-président du département délégué à l'Enseignement supérieur, à la Recherche, à l'Innovation et à la Santé. Elle se déroulera à la direction de la Solidarité du département à Metz.

Lutter contre la précarité numérique

De Bitche à Yutz, en passant par Forbach ou encore Sarreguemines et Sarrebourg, c'est en tout 15 points stratégiques de collecte qui ont été mis à disposition des agents départementaux pendant toute la durée de l'opération. Plusieurs collègues mosellans se sont également joints à l'opération. Le matériel récupéré a été trié et reconditionné. Il sera redistribué gratuitement pour lutter contre la précarité numérique tout en réduisant les déchets informatiques. À ce jour, PC Solidaire a sauvé 2 606 ordinateurs de la destruction et a équipé 430 bénéficiaires.